



# Visa Signature "Black Spark"

## linked to the Fresh Money Account (FMA)

### Key Facts Statement

### خصائص وشروط المنتجات المصرفية

Card Features
<b>Card Type</b> Debit
<b>Card Currency</b> USD
<b>Card Usage</b> POS purchases, E-commerce purchases and ATM withdrawals
<b>Payment Technology</b> NFC Contactless
<b>3D Secure authentication service</b> using OTP (One Time Passcode)

مميزات البطاقة
نوع البطاقة بطاقة دفع فوري
عملة البطاقة د.ا.
الإستعمال عمليات شراء عبر أجهزة الدفع الإلكتروني، عمليات شراء عبر الإنترنت، سحب نقدي من الصراف الآلي
تقنية الدفع من دون لمس
خدمة التحقق الأمان الثلاثي الأبعاد من خلال الرمز الأحادي الاستخدام OTP

Card Benefits
<b>Access to the Fresh Money Account (FMA) account</b> 24 hours a day through the Mobile App or Online Banking
<b>Loyalty Program</b> Earn 1 Point for \$ 10 spent on any POS & Online purchase in Lebanon & abroad
<b>Lounge Access</b> Free Unlimited Visits for cardholder to 1,000+ airport lounges through LoungeKey*
<b>Meet &amp; Greet Service</b>
<b>Concierge Service</b>
<b>Insurance Programs</b> (Subject to Terms & Conditions) - Travel & Medical Insurance Policy up to \$ 500,000 - Purchase Protection Insurance Policy up to \$ 20,000
Discounts at luxurious hotels, dining & shopping experiences

فوائد البطاقة
الوصول إلى Fresh Money Account (FMA) على مدار الساعة من خلال تطبيق الهاتف المحمول أو الخدمات المصرفية عبر الإنترنت
برنامج الولاء جمع نقطة واحدة مقابل كل 10 \$ تنفقها على أجهزة نقاط البيع أو عبر الإنترنت في لبنان والخارج
الدخول إلى صالات الإنتظار زيارات مجانية غير محدودة لحامل البطاقة إلى أكثر من 1,000+ صالة إنتظار من خلال LoungeKey*
خدمة Meet & Greet
خدمة المساعد الشخصي
برامج التأمين (وفقاً للشروط والأحكام) - تأمين على السفر والحياة لغاية 500,000 \$ - تأمين على المشتريات لغاية 20,000 \$
خصومات في الفنادق الفاخرة وعلى الطعام والتسوق

Fees & Charges
<b>Monthly Card Management Fee</b> \$ 10 month/card
<b>ATM &amp; Cash Withdrawal Fee</b> - On Credit Libanais ATMs: 0.7% - On IPN ATMs: \$ 1/ transaction - On other local and international ATMs: \$ 3.75 + 0.5% with a minimum of \$ 5 on cash withdrawal
<b>ATM Balance Inquiry</b> - On Credit Libanais ATMs: Free - On other ATMs: \$ 0.5
<b>Cash Advance Fee</b> - On Credit Libanais counters: N/A - On other counters: \$ 3.75 + 0.5% with a minimum of \$ 5 on cash withdrawal
<b>POS Daily Limit</b> \$ 20,000
<b>ATM Daily Limit Withdrawal</b> \$ 5,000
<b>SMS Fees</b> Free
<b>Online Banking</b> Free for the first 3 months then \$ 1 / month
<b>Card Replacement Fee</b> Free
<b>Forex</b> 4.99%

الرسوم والمصاريف
الرسم الشهري لإدارة البطاقة 10 \$ شهر/بطاقة
رسم السحب النقدي على الصراف الآلي - غير الصرافات الآلية التابعة لبنك الاعتماد اللبناني: 0.7% - غير الصرافات الآلية التابعة ل IPN: 1 \$ للعمليّة - غير الصرافات الآلية المحلية والدولية: 3,75 \$ + 0.5% مع 5 \$ حد أدنى على السحب النقدي
رسم الإستعلام عن الرصيد - غير الصرافات الآلية التابعة لبنك الاعتماد اللبناني: مجاناً - غير الصرافات الآلية المحلية والدولية: 0.5 \$
رسم السحب النقدي من المصرف - غير فروع الاعتماد اللبناني: N/A - غير المصارف الأخرى المحلية والدولية: 3,75 \$ + 0.5% مع 5 \$ حد أدنى على السحب النقدي
الحد الأقصى للمشتريات 20,000 \$
سقف السحب النقدي 5,000 \$
رسم الإشتراك في خدمة الرسائل القصيرة مجاناً
خدمات مصرفية إلكترونية مجانية لمدة ثلاثة أشهر ثم 1 \$ شهرياً
رسم إستبدال البطاقة مجاناً
عمليات الفوركس (تداول العملات الأجنبية) 4.99%

\* To be eligible for the Free Airport Lounge Visits, the cardholder needs to complete one (1) international transaction for a minimum amount of \$ 1 at a POS, E-Commerce, MOTO or Recurring transactions in each calendar year, otherwise one (1) visit will be granted for free, after that, a \$ 32 fee per visit/person will be charged.

The information stated above is accurate at time of publishing. The Bank reserves its discretionary right to amend, at any time all the above terms and conditions; consequently, customers should regularly visit the Bank's website for any updated terms and conditions (<https://www.creditlibanais.com>).

This product or service is granted as per the banking suitability criteria as well as the financial & personal eligibility of the Borrower(s).

\* للتأهل لزيارات صالة المطار المجانية، يحتاج حامل البطاقة إتمام معاملة دولية واحدة (1) بحد أدنى 1 \$ على نقاط البيع أو التجارة الإلكترونية أو من خلال الدفع بالبطاقة عبر الهاتف أو البريد الإلكتروني أو المعاملات المتكررة في كل سنة وإلا سيتم منح زيارة واحدة (1) مجاناً وبعد ذلك سيتم خصم 32 \$ / زيارة/ شخص.

إن المعلومات الواردة أعلاه دقيقة كما بتاريخ نشرها. ويحتفظ المصرف بحقه الاستثنائي بتعديل الشروط والأحكام الواردة ضمناً في أي وقت يشاء. لذلك يجب على العملاء الكرام زيارة الموقع الإلكتروني العائد للمصرف بشكل دوري للتحقق من الشروط والأحكام المحدثة (<https://www.creditlibanais.com>).

يتم بيع المنتج أو الخدمة وفقاً لمعايير الملاءمة المصرفية وحسب الوضع الشخصي والمالي للعميل.